

La réhabilitation du Patrimoine de la commune est toujours d'actualité. En ce qui concerne l'église, la municipalité va réactiver la récolte des dons et des animations prévues pour alimenter ce fond tout au long de l'année.

A ce jour, nous disposons d'un peu plus de 10 000 euros de dons, 23 000 € subventionné par la fondation du patrimoine et la Sauvegarde de l'ART FRANÇAIS. A cela s'ajoute les subventions départementales, régionales et nationales qui vont permettre à la commune de réaliser ces travaux sans trop impacté notre budget.

La réfection du toit principal doit débuter normalement fin septembre/début octobre.